



Pembekalan Kepemimpinan Kepala Daerah

Effendi Harap Beri Manfaat Positif untuk Kayong Utara

Wakil Bupati Kayong Utara Effendi Ahmad menghadiri pembukaan Pembekalan Kepemimpinan Kepala Daerah/Wakil Kepala Daerah dan Ketua DPRD Tahun 2018 di Kantor Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Kementerian Dalam Negeri (BPSDM Kemendagri).

Kegiatan pembekalan yang merupakan salah satu program prioritas Kementerian Dalam Negeri dalam pengembangan Sumber Daya Manusia dibuka oleh Menteri Dalam Negeri Republik Indonesia, Tjahjo Kumolo. Wakil Bupati Kayong Utara, Effendi Ahmad mengatakan ada beberapa hal yang disampaikan Mendagri dalam acara kegiatan, di antaranya jalinan komunikasi intensif antara pemerintah kabupaten/kota, provinsi dengan pusat dan percepatan pembangunan dan pencegahan korupsi. Khusus pencegahan korupsi ada beberapa hal yang terkait, yaitu perencanaan anggaran,

bansos/hibah, penarikan pajak retribusi dan pengeluaran izin.

“Mudah-mudahan melalui kegiatan ini apa yang disampaikan bisa diterapkan ke daerah, dan apa yang didapat semoga ke depannya bisa bermanfaat untuk Kayong Utara,” harap Effendi.

Jumlah peserta yang menghadiri pembekalan sebanyak 121 orang dari pimpinan daerah dan Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD). Selain mereka, pembekalan juga diberikan kepada para istri pejabat tersebut.

Selain dari Kementerian Dalam Negeri, materi pembekalan juga diberikan oleh Menkopolkam, Menko

PMK, Menpan RB, Dirjen Kemenkeu, BPK, KPK, Jampidsus Kejaksaan Agung, BNPT, BNN, dan Pakar Media Komunikasi.

Dalam kegiatan tersebut,

Menteri Dalam Negeri, Tjahjo Kumolo didaulat menyematkan tanda peserta secara simbolis kepada Bupati Bantaeng, Wali Kota Palangkaraya, Wakil Bupati Aceh Selatan, Wakil



**MENGHADIRI** – Wakil Bupati Kayong Utara, Effendi Ahmad menghadiri pembekalan kepemimpinan yang diselenggarakan Kementerian Dalam Negeri Republik Indonesia di Jakarta, kemarin. Pembekalan ini diharapkan dapat memberikan dampak positif terhadap arah pembangunan di Kayong Utara ke depannya.